
 

 

 

 

 

 

 

高２ 課題研究１９班（１年次） 

ＳＮＳ適正利用啓発リーフレット 贈呈式 
～佐野市立城東中学校で中学１年生に手渡し～ 

 
 
 
令和 2年 7月３０日（木）１６時から佐野市立城東中学校にて中学生用の「ＳＮＳ適正利用啓発リーフ

レット」の贈呈式が行われました。本校の高校２年生２名から城東中学校１年生代表の２名に手渡すこと
ができました。このリーフレットは、佐野市防犯協会からの依頼で、２年生の課題研究班６名が１年生の
時から取り組んできたものです。完成したものは佐野市１１の中学１年生に配布されることになっていま
す。 
作成に際しては、佐野市役所の方と何度も話し合ったり、警察の方からお話を伺ったりしてやっと完成

しました。生徒たちも出来上がったものを見て、とても喜んでいました。グループでの協力と、2年 3組
の加藤真結花さんの描画力がうまく融合し、親しみやすいリーフレットが出来上がりました。 

 
このような機会を与えてくださった関係の方々に感謝致します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

メンバーの６名                 リーフレット贈呈式 
 

＊リーフレット班の感想＊ 

 

 

        佐高 ＳＧＨ通信 2020 
スーパー グローバル ハイスクール 

Ｎｏ.10（20２０年 8月４日発行） 

中学生の視点に立ちつつ、自分にしか描けないデザインにすることに苦労しました。また、佐野市

や教育委員会の方の大人の方々とアイデアをすりあわせることが初めてで、これからの活動や話し

合いの場で生かせる貴重な体験となりました。         （２年３組 加藤真結花） 



 

 

 

 

 

 

 

 

完成したリーフレット         インタビューを受けました 

 

今回初めて中学生に向けたパンフレット作成に携わりましたが、何回も行った打合せでは細かな箇

所の調整や変更が多々あり、なかなかスムーズにいきませんでした。また伝えたいことを分かりや

すく簡単に、かつ興味を持ってもらえるものにするのに苦労しました。しかし、同時に挑戦する楽

しさとやりがいを感じました。                 （2年２組 大塚彩奈） 

今回のパンフレット作成で、班長と副班長には、とてもお世話になりました。自分は正直、あまり

役に立つことができず、他のメンバーには感謝してもしきれない程です。また、今回の経験は、と

ても有意義だったと思います。パンフレット作成に協力してくださった方々、ありがとうございま

した。                            （２年２組 種谷星七） 

２月から約半年間、佐野市や佐野警察の方々に協力していただいてとても貴重な経験をすることが

できました。班長の加藤さんが中心となってとても良いリーフレットができたと思います。中学生

の手元に届き、このパンフレットの内容を見て、今後の生活に活かしてもらえたら嬉しいです。 

（２年１組 寺島天音） 

今回は様々な方とお話をする機会があり、貴重な体験となりました。この体験で学んだことを忘れ

ずに多くのことに活かしていきたいと思います。         （２年２組 佐々木柊） 

今回のリーフレット作成でＳＮＳの使い方を見直し、中学生にも理解できるような内容とデザイン

を考えるのに苦戦しました。このリーフレットを活用して佐野市の中学生が楽しく正しくＳＮＳを

使えるようになってほしいと思います。             （２年１組 髙橋彩音） 


